
別紙にて、「放射能汚染と向きあう（放
射能測定室より）」を掲載

グリーンコープでんきの
参加者を増やす取り組み
― おおいた・やまぐち ―
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さようなら原発全国集会 6

広がれ！
ファイバーリサイクル

ふくおか発
キープ＆ショップおおざの
オープン

「グリーン×グリーンRADIO」
スタート
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4・5

グリーンコープの輪・和・環
グリーンコープ生協ふくおか

末廣 亜希子さん 7

　

ふ
く
お
か
で
は
、
原
発
事

故
の
危
険
性
と
日
本
の
脱
原

発
運
動
に
つ
い
て
論
じ
た
映

画
「
日
本
と
原
発
４
年
後
」

の
上
映
会
を
、
福
岡
市
で
開

催
し
ま
し
た
。
開
会
の
挨
拶

と
し
て
、
前
ふ
く
お
か
組
織

委
員
長
の
荒
巻
佐
織
さ
ん
が

「
こ
の
上
映
会
を
機
に
、
改

め
て
原
発
や
こ
れ
か
ら
の
エ

ネ
ル
ギ
ー
に
つ
い
て
皆
で
考

え
て
い
き
ま
し
ょ
う
」
と
呼

び
か
け
ま
し
た
。

　

映
画
で
は
、
福
島
第
一
原

発
事
故
で
被
災
し
た
人
々
の

苦
し
み
の
声
を
聴
き
、
原
発

の
不
条
理
に
つ
い
て
さ
ま
ざ

ま
な
視
点
か
ら
詳
し
く
解
説

さ
れ
て
い
ま
し
た
。
上
映
後
、

　

原
発
の
な
い
未
来
の
た
め

に
、今
、私
た
ち
が
何
を
す
る

の
か
が
本
当
に
問
わ
れ
て
い

る
と
思
い
ま
す
。他
の
新
電

力
は「
便
利
」「
お
得
」を
謳
っ

て
い
ま
す
が
、グ
リ
ー
ン
コ

ー
プ
で
ん
き
は「
想
い
」「
願

い
」を
も
っ
た
電
気
の
事
業

で
す
。利
用
を
申
し
込
ま
れ

た
組
合
員
か
ら
、「
い
よ
い
よ

本
当
に
自
分
の
力
で
原
発
の

な
い
将
来
を
つ
く
る
こ
と
が

で
き
る
」と
い
う
喜
び
の
声

　
「
さ
よ
な
ら
原
発
！
北
九

州
集
会
実
行
委
員
会
」
主
催

で
集
会
が
小
倉
北
区
の
勝
山

公
園
で
開
催
さ
れ
、
脱
原
発

を
求
め
る
多
く
の
市
民
・
団

体
が
集
ま
り
ま
し
た
。
ふ
く

お
か
北
九
州
地
域
の
組
合
員

も
参
加
し
、
ブ
ー
ス
で
産
直

び
ん
牛
乳
な
ど
の
試
飲
を
す

す
め
な
が
ら
、
グ
リ
ー
ン
コ

ー
プ
で
ん
き
の
ア
ン
ケ
ー
ト

に
協
力
を
呼
び
か
け
ま
し
た
。

　

多
く
の
人
が
グ
リ
ー
ン
コ

ー
プ
で
ん
き
に
関
心
を
も
ち
、

そ
の
場
で
申
し
込
み
を
希
望

す
る
人
も
い
ま
し
た
。

　グリーンコープは、２０１６年４月の電気の小売完
全自由化を受けて、原発フリーをめざすグリーンコ
ープでんきの共同購入を開始しました。昨年９月の
ふくおかエリアを皮切りに、今年１月から九州全域
で、４月には中国・関西エリアでの供給を開始し、グ
リーンコープ全エリアでの供給が実現しました。
　グリーンコープの各県生協ではグリーンコープで

んきの共同購入の参加者を増やすために、
さまざまな取り組みをすすめています。３月
に行われたふくおか、おおいた、やまぐちの
取り組みについて報告します。

（おおいた、やまぐちの取り組みは２面に掲載）

共同購入の参加者を
増やすために頑張っています

私たち
一人ひとりにできること

原発のない社会を
めざしましょう！

前理事長
大橋 由美子さん

グリーンコープでんきの契約件数
グリーンコープの各県生協の取り
組みにより、これまでにエリア全体
で3,121件の契約を達成してい
ます（4月17日現在）。

を選んで

家
族
で
参
加
で
き
る
日
曜
日
の
開
催

と
し
た
こ
と
も
あ
り
、
２
０
０
人
近

く
の
参
加
が
あ
っ
た

上
映
後
、
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
で
ん
き

の
相
談
会
を
行
っ
た
。
10
組
の
組
合

員
が
訪
れ
、
そ
の
う
ち
４
組
が
そ
の

場
で
契
約
を
し
た

北九州地域理事長の坂本寛子さん（前小倉北支部委員長）が、グリーン
コープの脱原発の取り組みとグリーンコープでんきのアピールをした

ふくおか

グリーンコープ生協

「日本と原発４年後」上映会  ３月12日

さよなら原発！ ３．11北九州集会  ３月11日

２
０
１
６
年
12
月
に
福
島
を

視
察
し
た
理
事
長
の
三
原
幸

子
さ
ん
（
前
中
部
地
域
理
事

長
）
が
、
避
難
解
除
が
す
す

む
今
も
苦
難
が
続
い
て
い
る

現
地
の
状
況
に
つ
い
て
報
告

し
ま
し
た
。

　

参
加
者
は
「
原
発
は
い
け

な
い
。
子
ど
も
た
ち
の
た
め

に
原
発
の
な
い
社
会
を
つ
く

る
こ
と
が
私
た
ち
大
人
の
責

任
だ
」
と
、
思
い
を
一
つ
に

し
ま
し
た
。

　

新
た
に
制
作
さ
れ
た
映
画

「
日
本
と
再
生　

光
と
風
の

ギ
ガ
ワ
ッ
ト
作
戦
」
に
は
グ

リ
ー
ン
コ
ー
プ
も
協
賛
し
、

各
県
生
協
で
の
上
映
が
予
定

さ
れ
て
い
ま
す
。

も
届
い
て
い
ま
す
。

　

電
気
の
共
同
購
入
が
ス
タ

ー
ト
し
て
か
ら
こ
れ
ま
で
、

原
発
の
電
気
は
全
く
利
用
せ

ず
に
供
給
す
る
こ
と
が
で
き

て
い
ま
す
。例
え
ば
１
月
は
、

丸
紅
新
電
力
㈱
が
調
達
し
た

宮
崎
県
に
あ
る
バ
イ
オ
マ
ス

発
電
所
の
電
力
を
１
０
０
％

利
用
し
て
い
ま
す
。将
来
的

に
は
、グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
の

市
民
発
電
所
の
電
気
の
利
用

も
計
画
し
て
い
ま
す
。

　

今
日
の
上
映
会
で
感
じ
た

こ
と
を
、周
り
の
人
と
会
話

を
し
て
広
げ
て
い
っ
て
く
だ

さ
い
。私
た
ち
一
人
ひ
と
り

が
で
き
る
こ
と
を
、み
ん
な

で
す
す
め
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

原
発
フ
リ
ー
を
め
ざ
す
想
い
と
願
い
を
も
っ
た
電
気
事
業

映画「日本と原発４年後」
　原発運転差し止め訴訟に取り組む弁護士の河
合弘之さんが監督した映画。2015年発表。
2014年に発表された第一弾「日本と原発 私た
ちは原発で幸せですか？」の続編。原発の仕組み
や歴史、それを支える日本社会の構造など、あら
ゆる角度から日本の原発問題をえぐり出した第
一作に、その後起きた「高浜原発運転差し止め仮
処分判決」やテロと原発の問題、推進派の言い分
などを加え再編集されている。
　完結編として2017年2月に発表された「日本
と再生 光と風のギガワット作戦」では、経済性
にも優れた自然エネルギーが世界的に主流にな
っていることが、さまざまな検証を通し描かれ
ている。

脱原発社会の
実現のために

もっともっと参加を
呼びかけて
いこう！
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みどりの地球を
みどりのままで
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